



平成31年三光防災の日を開催しました

三光防災の日に因み、地震とそれに伴う火災に関する講演を受講致しました。

今年は1月30日に地震によって引き起こされる津波・火災など緊急事態発生時において身を守る方法について学びました。まず、ビデオ講習にて大地震による被害の甚大さを再認識した後、配布資料を題材として防火管理について講義していただき、益々安全に対する意識が高まりました。

今年も一年間『安全第一』を目標に安全で安心できる廃棄物処理業務を行い、地球環境保護に貢献して参ります。



講師:境港消防署 鹿島様



講習の終わりに三光(株)
防災の日について三輪社長より
訓示がありました。



～三光防災の日とは～

平成22年1月24日に弊社昭和工場に於いて大火災が発生しました。周囲の企業様、および消火活動を頂いた方に多大なご迷惑をかけ、また多大なご支援を頂いたことを忘れないために、毎年1月24日を『三光防災の日』とし、社内啓発を行っております。

日 時 平成31年1月30日(水) 16:00～17:00 会 場 本社2F 大会議室

参加者 三輪社長、社長室、潮見工場、ウェストバイオマス工場、江島工場、昭和工場、営業企画本部、本社営業部、収運課、特殊メンテナンス課、サポート部、鳥取支店、倉吉営業所、出雲支店 から 計 36 名